
 

 

 

 

 

 

 

 

【三国丘高校】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【体験入学案内】 

学校名 日程 内容 申込方法・期限 

奈良文化 7/20(土) 体験見学会 TEL･FAX・HP より直接申込 

岸和田産業 

7/23(火)9:00～ 

7/24(水)9:00～ 

7/25(木)9:00～ 

体験入学 

23･24…商業科・情報科 

25 …デザインシステム科 

7/5(金)までに四中へ 

奈良高専 

7/30(火)9:00～ 

7/31(水) 9:00～ 

8/28(水) 9:00～ 

体験入学 7/10(水)までに四中へ 

京都府立海洋 

7/6(土)9:00～ 学校見学会 6/24(月)までに四中へ 

8/7(水)8:40～ 

8/8(木)8:40～ 
学校体験会 7/12（金）までに四中へ 

8/22(木)10:15～ 学校体験会 1･2 年生対象 7/12（金）までに四中へ 

泉鳥取 8/23(金)14:00～ オープンキャンパス 7/12（金）までに四中へ 

鳥羽商船高専 
8/23(金)9:30～ 

8/24(土)9:30～ 
進学説明会 7/10(水)までに四中へ 

佐野工科 8/29(木)12:45～ 体験入学 6/28(金)までに四中へ 

近大泉州 8/31(土) オープンスクール 7/12（金）までに四中へ 

泉大津 9/7(土)13:00～ 学校説明会 7/12（金）までに四中へ 

上宮 

9/28(土)15:00～ 

10/19(土)15:00～ 

11/16(土) 15:00～ 

12/7(土) 15:00～ 

入試説明会 

※他に文化祭・体育大会の見学日

程もあります。 

申込不要。 

農芸 10/6(日)12:40～ 体験入学 7/12（金）までに四中へ 

上記体験入学についての問い合わせや詳細については鳥居まで。 

進路通信 

『全力投球』 
～自分の夢・目標の実現のためいろんなことに 

積極的に一生懸命に取り組もう～ 

貝塚市立第四中学校 

進路担当  鳥居清一郎 

平成２５年６月１９日(水) 

第５号 

三国丘高校までのアクセスは最高です！！（JR阪和線三国ヶ丘駅で下車、徒歩１５分）（高野

線でも OK！！） 

三国丘高校は四中と似ているところがありました。１つは生徒誰もがあいさつをすることで

す。門から入ってくる時も気持ちが良かったです。もう１つは学校に垂れ幕をしていることです。

三国丘高校は大学進学率が良いそうで、東京大１名、京都大２６名、大阪大４１名、神戸大３５

名、早稲田大８名、慶応義塾大４名、同志社大１４４名、立命館大７９名という進学状況で、自

分の夢を実現するのに近い高校だと思いました。 

 そして、三国丘高校は文部科学省よりスーパーサイエンスハイスクール（SSH）と指定されて、

科学技術に対する興味を持たしてくれるので、僕も研究してみたいです。行事もマラソン大会、

文化祭、オーストラリア・スタディツアー、体育祭があってとても良く、積極的な学校だと分か

りました。 

 私は、３年になって初めて高校見学に行きました。 

 まずびっくりしたのは、想像以上に高校見学に来ている人が多かったことです。今まで「第四

中学校」という仕切りの中で暮らしてきた私にとっては“世界が広がった”というか…。「今の

中学３年生ってこんなに居るんやな。いや、これの何十、何百倍もの人が高校の取り合いをする

んやな…。」と、ちょっと緊張感が芽生えた気がしました。 

 三国丘高校は、キレイで最初は「おじょう様学校見たい♡」って思ってました。真面目な人ば

っかりなんかなぁ…とも思っていました。でも、説明会やクラブ見学を通して「ちゃんと勉強す

るけど、遊ぶ時は遊ぶ！何でも頑張ってる！！」っていう雰囲気が伝わり、クラブと勉強の両立

も大変だとは思うけど、私に合いそうな校風かなって思いました。 

 今日は楽しかったです。まだココに行くと決めたわけではないですが、とてもイイ学校でした。

他の高校見学もぜひ行きたいです！ 

 思っていたよりきれいでびっくりしました。電車がややこしくて間違えたりもしたけど、駅か

ら高校までは、とても近くてよかったです。校舎はすごく広かったです。同じように体験に来て

いた人たちが、みんな賢そうに見えて少し不安になりました。でも、「行ってみたい」という思

いが前より強くなったので勉強を頑張ろうと思いました。三国丘高校はお姉ちゃんが行ってい

て、「どんな高校なんかな」っていつも気になっていたので、今回見ることができて良かったで

す。ただ、雨が降っていたのでクラブ活動は運動部がやっていなくて、見れなかったのが残念で

した。 


